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Indico ao Exmo. Sr. Emanuel Pinheiro, Prefeito
de Cuiabá - MT, com cópias ao Exmo. Sr. José
Roberto Stopa, Secretário Municipal de Obras
Públicas e ao Exmo. Sr. Junior Leite, Presidente
da  LIMPURB,  à  necessidade  de  viabilizar  a
troca das lâmpadas por leds e implantação de
novos  postes  visando  melhorar  a  iluminação
pública na Rua Alexandre de Barros, no bairro
Chácara dos Pinheiros, em Cuiabá-MT.

Com fulcro nos Arts. 160 e seguintes do regimento interno desta Casa de Leis, solicito o envio deste
expediente legislativo ao Exmo. Sr. Emanuel Pinheiro, Prefeito de Cuiabá - MT, com cópias ao Exmo. Sr.
José Roberto Stopa, Secretário Municipal de Obras Públicas e ao Exmo. Sr. Junior Leite, Presidente da
LIMPURB, por meio do qual INDICO, à necessidade viabilizar a troca das lâmpadas por leds e implantação
de novos postes visando melhorar a iluminação pública na Rua Alexandre de Barros, no bairro Chácara dos
Pinheiros, em Cuiabá-MT.

JUSTIFICATIVA

 

Esta proposição se dá em decorrência do apelo dos moradores das proximidades da Rua
Alexandre de Barros, no bairro Chácara dos Pinheiros, em Cuiabá-MT que estão tendo que lidar com 
lâmpadas queimadas, postes com defeitos e ruas mal iluminadas. 

A falta de iluminação pública adequada na Rua Alexandre de Barros durante a noite tem
contribuído para o aumento da sensação de desconforto entre os moradores, bem como tem dificultado a
locomoção de pedestres e condutores de veículos durante a noite.

É importante ressaltar que a referida rua abriga o Colégio Salesiano Santo Antônio e o Centro de
Treinamento da AABB- Associação Atlética Banco do Brasil e esses locais são visitados por um grande

1



Indicação - 2re1rh34

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

número de pessoas, incluindo  estudantes. Dessa forma, uma iluminação pública insuficiente cria condições
inseguras para aqueles que frequentam esses ambientes e precisam passar pela referida rua durante as
horas noturnas.

A colocação de luminárias leds que são mais eficientes e outros postes estrategicamente
posicionados deve contribuir significativamente para a segurança e o bem-estar de todos os cidadãos que
transitam e frequentam essa área.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 20 de Setembro de 2023

 

Diego Guimarães
Deputado Estadual
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